

ANTONIO GALA

ESCRITOR

El Peor Caradura

(Gerardo Díaz Ferrán, presidente de la patronal de pequeñas y medianas empresas)

29.12.2009

YA HABÍA escrito aquí sobre él, cuando «rompió la mesa» de las negociaciones con el Gobierno sobre salarios y despidos, en un inútil movimiento de vaivén. Ahora, alguien ajeno a ese mundo confuso y repugnante, se pregunta: «Si el personaje que ha organizado semejante tumulto en Barajas y en Londres, llenando los aeropuertos de gente normal -si lo es el exilio laboral- que buscaba pasar las navidades con los suyos; si quien mira impávido el llanto, las huelgas de hambre, la infinita desilusión de la pobre gente defraudada por culpa de él; si quien produce un cúmulo de dolor desvía la vista por indiferencias asegurando que él jamás habría comprado billetes de su compañía; si alguien que rechazó la posibilidad de volar hasta el día 10 de enero, cagándose en los muertos de los pobres; si alguien que tiene reclamaciones de empleados, obreros, entidades de crédito o seguros y Fomento; si alguien de tal desvergüenza sigue siendo presidente de la Patronal a petición -o eso dice- de los mismos patronos, ¿quién podrá confiar en uno solo de ellos? ¿No es este el mejor ejemplo de la lucha de clases?